

お知らせ

ラウンジ

りぷらん

シリーズ

子育て

保健

くらしの
情報館

手話

高齢者サロン

休日当番医・
無料相談ほか市長の
手控え帖

第13回白河市民芸能大会
7月10日／コミネス大ホール



夏期街頭献血キャンペーン
7月12日／市立図書館



SNAP SHOT

ダンロップ・スリクソン福島オープン表彰式
6月27日／グランディ那須白河ゴルフクラブ



のしほりよすけ
木下優介選手

第71回“社会を明るくする運動”
7月1日／市役所正面玄関



話題レポート

台湾駐日代表が来白しました



7月2日から3日にかけて、台北駐日経済文化代表処の謝長廷代表が本市を訪れました。謝代表は小田川小で全児童に台湾バナナを贈呈した後、イオン白河西郷店の「台湾交流フェア」記念セレモニーに出席しました。翌日、大信中でキャッチボールクラシックを視察しました。市では、台湾台南市白河区との交流をきっかけに、台湾との交流を図っています。

「作ってみよう！竹とうろう」を開催



6月27日、南湖公園魅力発信事業実行委員会は、NPO法人南湖森林公園案内人の会の協力のもと、竹とうろう作り教室を開催しました。参加者は苦戦しながらも、完成した竹とうろうに感動していました。※現在、9月26日(日)・10月31日(日)に開催する教室の参加者を募集中です。

☎同実行委員会事務局（市観光課）内2247

話題レポート

地域おこし協力隊着任



7月1日、市に新たな地域おこし協力隊の渡邊秀幸さん(千葉県佐倉市出身)が着任しました。移住アドバイザーとして、市への移住・定住を検討している方のサポートを行います。
勉強を兼ねて市内の観光スポットや商業施設など、さまざまな場所を訪問しますので、ご協力をお願いします。

「文学の散歩道」記念碑除幕式



7月3日、隈戸川堤防道(中山義秀記念文学館南側の美郷橋付近)で開催されました。散歩道は、中山義秀顕彰会の「文学による人づくりまちづくり事業」(福島県サポート事業)により整備されました。長さ400m程の道沿いに、たくさんのアジサイが植えられています。
閉式後、参加者は思い思いに散策を楽しみました。

リノベ義塾実践講座公開事前セミナー



7月7日、リぶらん地域交流会議室で、ハバタク(株)の代表取締役の丑田俊輔氏が「遊びと学びとまちづくり」と題し、講演を行いました。その後、(株)ブルースタジオのクリエイティブディレクターの大島芳彦氏を交え、質疑応答・トークセッションを行うなど、地域の再生につながるビジネスプランを学びました。

100歳おめでとうございます

矢原 トキさん(表郷梁森)
大正10年7月11日生まれ

話題レポート

青少年健全育成推進大会

7月5日、コミネス大ホールで開催され、各中学校の代表8人による「少年の主張」や「舞台芸術鑑賞授業」が行われました。

「少年の主張」では、審査の結果、星昇太郎さん(五箇中3年)の『深く考えたい、平等と公平を』が市長賞に輝きました。また、青少年の健全育成に功績があった個人・団体の表彰も行われました。



南湖公園魅力発見ツアー

7月11日、南湖公園でウォーキングイベントが開催されました。参加者は、ツーリズムガイド白河やNPO法人南湖森林公園案内人の会の案内のもと「南湖十七景を巡る湖畔一周コース」と「動植物を観察する南湖森林公園遊歩道コース」に分かれて散策し、南湖の歴史や豊かな自然に触れ、南湖公園の新しい楽しみ方を発見していました。



だるまランドがオープン

7月8日、横町地内で落成式が行われました。白河だるま総本舗 渡辺だるま店が、だるまの製造工場・販売所として利用していた建物を改築しました。作業場・学び場・企画展示場・だるま神社・屋外カフェ・販売所の6つのエリアで構成されています。
白河だるまを「見て、学んで、体験できて、楽しめる」観光施設です。ぜひお立ち寄りください。



DISCOVERY南湖フェスティバル

7月11日、南湖公園で6人の大道芸人がさまざまなアトラクションを披露するイベントが開催されました。設置されたポイントを巡ると「しらかわんキーホルダー」がもらえるデジタルスタンプラリーや、市のお試し住宅で生活中のお笑い芸人「もぐら」のゲリラライブ、さらにはJAZZ演奏などが行われ、会場にはにぎわいを見せていました。



ほろこのころろ

作 本町かずこ
あっぱとっば



あっぱとっば(慌てる)しないようにね